
Subject: kleine Frage zur Aufnahme von Nährstoffen
Posted by annika22 on Mon, 05 Nov 2007 20:14:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo ihr,

meine Ärztin meinte heute, dass es sein kann, dass auch wenn die Werte von bestimmten
Stoffen, zum Beispiel Eisen, im Blut O.K. sind, sie trotzdem eventuell nicht ausreichend vom
Körper aufgenommen werden. Gerade wenn nicht ausreichend rote Blutkörperchen vorhanden
sind. Ist das einleuchtend...die Werte wurden doch bereits im Blut nachgewiesen?

Liebe Grüße, Annika
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